



José Alfredo Blanco Valdés

Vicepresidente de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala

Es Vicepresidente del Banco de Guatemala desde el 1 de octubre de 2018; anteriormente trabajó por más de 20 años en el Banco de Guatemala (1984-2005) donde se desempeñó en diferentes dependencias de la institución hasta llegar a ocupar el cargo de Gerente Económico (Economista Jefe 2001-2005). También se desempeñó como Director del Departamento de Investigaciones Económicas (1999-2001), entre otros cargos que ocupó en las áreas económica y financiera del banco central.

Alfredo Blanco obtuvo su Licenciatura en Economía en la Universidad de San Carlos de Guatemala (1990), tiene un Diplomado en Macroeconomía de la Universidad de Colorado, USA (1990) y posee una Maestría en Economía Aplicada, con especialización en Economía Internacional, otorgada por The American University, Washington, D.C., USA (1992), habiendo sido merecedor del Premio Académico Frank Tamagna 1992, por haber obtenido las más altas notas en el programa de Maestría de la Facultad de Economía de ese centro de estudios.

Asimismo, ha ocupado cargos en Organismos Internacionales, tales como Secretario Ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano, CMCA (2006-2009), con sede en San José, Costa Rica; experto en Operaciones Monetarias del Departamento de Mercados Monetarios y de Capitales en el Centro de Asistencia Técnica para Centroamérica, Panamá y República Dominicana (CAPTAC-DR) del Fondo Monetario Internacional (2010-2013); asesor del Ministro de Finanzas Públicas (1996-1999), de la Presidencia del Banco de Guatemala (2013-2014), del Superintendente de Bancos de Guatemala (2013-2017) y del Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE (2017-2018); y, fue Presidente del Comité de Alternos del grupo de los veinticuatro (G-24) de octubre 2020 a octubre 2022, especializado en asuntos de materia monetaria internacional.

Ha sido catedrático de Economía en la Universidad de San Carlos de Guatemala, en la Universidad del Valle de Guatemala y en la Universidad Rafael Landívar de Guatemala, donde impartió el curso de Política Monetaria (2013-2017). Sus publicaciones académicas abarcan temas de mecanismos de transmisión de la Política Monetaria, Inflation Targeting en Centroamérica y República Dominicana, Dolarización y otros.